



Per E-Mail

An die  
akkreditierten Medien

Zug, 8. Mai 2019 ek

## INFOS DES REGIERUNGSRATS

### **Medienmitteilungen und Vernehmlassungen**

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: [www.zg.ch/medienmitteilungen](http://www.zg.ch/medienmitteilungen)

Vernehmlassungen: [www.zg.ch/vernehmlassungen](http://www.zg.ch/vernehmlassungen)

---

### **Weitere Meldungen**

#### **Regierungsrat begrüsst Europäisches Einreisensystem**

Die Europäische Union hat die Einrichtung eines Reiseinformations- und -genehmigungssystems (ETIAS) für den Schengen-Raum ab 2022 oder 2023 beschlossen. Mit ETIAS soll ein ähnliches Reisegenehmigungssystem eingeführt werden, wie es die USA und andere Länder bereits kennen. Nicht visumpflichtige Drittstaatsangehörige werden künftig vor ihrer Einreise in den Schengen-Raum eine Reisegenehmigung elektronisch über ETIAS einholen müssen. Der Regierungsrat befürwortet die Einführung von ETIAS, welches die Grenzkontrollen wirksamer macht und die Mittel gegen illegale Migration und schwere Straftaten verstärkt.

#### **Regierung ändert kantonale Fischereiverordnung**

Die Zuger Regierung hat einer Änderung der kantonalen Fischereiverordnung zugestimmt. Diese wird so angepasst, dass die Schleppangelfischerei auf dem Zugersee auch mit modernen Angelgeräten und -methoden möglich ist. Neu wird anstelle der Gerätschaften die maximale Anzahl Anbissstellen (Köder) und Fanggeräte pro Boot festgelegt. Die Änderung kam auf Ersuchen der Fischereivereine Zug und Ägerisee zustande. Sie ermöglicht sowohl traditionelle wie neue und moderne Fangmethoden. Gleichzeitig erleichtert sie die Kontrolle durch die Fischereiaufsicht. Die vom Regierungsrat beschlossene Änderung tritt nach der Publikation im Amtsblatt in Kraft.

**Beitrag für den Auftritt «Zuger Kirschenkultur/Zug Tourismus» am Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest 2019 der Interessengemeinschaft Zuger Chriesi**

Der Kanton Zug unterstützt den Verein Interessengemeinschaft Zuger Chriesi für den Auftritt «Zuger Kirschenkultur/Zug Tourismus» am Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest 2019 mit einem Beitrag aus dem Lotteriefonds von 20 000 Franken. Vom 23. bis 25. August 2019 findet in der Stadt Zug das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest (ESAF) 2019 statt. Zu diesem Anlass werden circa 300 000 Besucherinnen und Besucher erwartet. Diesen soll nicht nur Schwingsport geboten werden, sondern es sollen auch Stadt und Kanton Zug als Tourismusregion und als Epizentrum der Kirschenkultur vorgestellt werden.